
平成２９年５月２６日 東浦地区ざぶとん会 開催報告 

１ 開催情報 

日 時 ：平成２９年５月２６日（金） 

１８時３０分～１９時２０分 

会 場 ：東浦公民館 

主な対象：東浦地区 

参 加 者：２４人 

 
２ 参加者からのご意見 

ご 意 見 内 容 

国道８号東浦バイパスの活

用について 

国道８号の東浦バイパスがどのように通るのか。またど

のように活用するのか教えてほしい。既存の湾岸沿いの

道路も観光用の道路として活用を考えてほしい。 

五幡山等東浦観光地の整備

について 

東浦地区には東浦みかんや旧北陸線トンネル群のほか、

大比田の休岩寺のソテツや観音堂のタブノキなど、地元

の人も案外知らないものもある。観光ということで整備

に力を入れてほしい。 

国道８号東浦バイパスの目

的について 

バイパス整備の目的は、東浦地区住民の安全のために行

うのか、それとも一般道路や県外車両のスムーズな流れ

のために行うのか教えてほしい。 

東浦小学校への学区外から

の通学可能な制度について 

多様化した時代なので、田舎の学校に行きたいという人

が東浦の学校に通えるような手立てがあってもよいので

はないか。 

東浦みかんのＰＲについて 東浦みかんの栽培を増やし、果樹園を作ってフルーツの

まちとして整備していくとよいのではないか。 

市内の人口を均一化する施

策について 

現在粟野に人口が集中しているが、愛発や東郷、東浦な

どは若い人が減っている状態である。人口が減っている

ところに人が帰ってきたら補助を出すなどの仕組みがあ

れば、市全体で人口が均一化してよいのではなないか。 

市庁舎の整備について 現在の市庁舎と建設候補地の一つである萬象敷地は距離

がそれほど離れていない。萬象敷地に移転することで、

敦賀にとってどのようなメリットがあるのか。 

 

３ 今回の座布団会を終えて市長から一言 

  今回は、有意義な時間をいただきましてありがとうございました。私はいろんなこと

をするときに、ベターを積み重ねてベストに近づけばよいと考えております。皆さんの

意見やアイディアを心に秘めて、チャンスがあれば実現したいと考えておりますので、

今後ともよろしくお願いいたします。 


